



Nr. 69/2023

AN DIE MITGLIEDSVERBÄNDE DER UEFA

z.H.  
des Präsidenten / der Präsidentin  
und des Generalsekretärs / der Generalsekretärin

Ihre Zeichen

Ihre Korrespondenz vom

Unsere Zeichen  
IKI

Datum  
20. Dezember 2023

### **UEFA-Grow-Konferenz zu Kommunikation, Marketing und kommerziellen Angelegenheiten**

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen des UEFA-Grow-Programms sollen die Nationalverbände dabei unterstützt werden, ihr volles Potenzial auszuschöpfen. Ferner sollen Anreize zur Schaffung und zum Austausch von Wissen gesetzt werden. Daher lädt die UEFA die Nationalverbände zu einer dreitägigen Konferenz zum Thema Kommunikation, Marketing und kommerzielle Angelegenheiten ein, die vom 27. bis 29. Februar 2024 im Hotel Corinthia in Budapest stattfinden wird.

Diese Konferenz gibt den Nationalverbänden die Möglichkeit, sich mit aktuellen Trends und Innovationen im Fußball und in weiteren Bereichen auseinanderzusetzen. Die Veranstaltung bietet eine einzigartige Gelegenheit zur Kontaktpflege, zur Stärkung der Zusammenarbeit zwischen den UEFA-Mitgliedsverbänden und zum Austausch bewährter Vorgehensweisen. Im Rahmen der Konferenz können die Delegierten auch neue Bereiche der Kooperation ausloten.

Wir freuen uns, zwei Vertreter/-innen Ihres Verbands zur UEFA-Grow-Konferenz einladen zu dürfen. Dabei ist es naheliegend, jeweils einen Vertreter oder eine Vertreterin Ihrer Kommunikationsabteilung sowie Ihrer Abteilung Marketing bzw. Vertrieb zu entsenden. Das Konferenzprogramm richtet sich an die Führungskräfte Ihres Verbands in diesen Bereichen.

Das Team von UEFA Grow wird die Generalsekretär/-innen zu gegebener Zeit kontaktieren, um nähere Informationen zur Veranstaltung und zum Anmeldeverfahren mitzuteilen.

Wir freuen uns darauf, Ihre Delegierten bei dieser so wichtigen Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

**U E F A**

Theodore Theodoridis  
Generalsekretär

---

Kopie

- UEFA-Exekutivkomitee
- UEFA-HatTrick-Kommission
- UEFA-Kommission für Landesverbände
- Europäische Mitglieder des FIFA-Rats
- FIFA, Zürich